

Zehn-Jahr-Jubiläum

Die Berufsschule Scala hat Grund zu feiern

Am 13. September konnte die Berufsschule Scala auf 10 aktive Schuljahre zurückschauen. Es gab zu diesem Anlass viele illustre Gäste und interessante Gastreferate. Fünf Kurzfilme erzählten die Geschichte erfolgreicher Berufsintegrationen.



Regierungsrat Alex Hürzeler überbrachte Grussworte

Bedeutung für die berufliche Integration

Regierungsrat Alex Hürzeler überbrachte Grussworte aus Aarau und hob den Nutzen der Berufsschule Scala in der Aargauer Berufsbildungslandschaft hervor. Er betonte die Wichtigkeit der Unterstützung junger Menschen mit Beeinträchtigung bei der beruflichen Integration. Peter Eberhard, Leiter IV-Stelle Aarau, äusserte seine Hochachtung gegenüber der Stiftung Lebenshilfe und der Berufsschule Scala. Es brauche sehr viel Mut, ein derart innovatives Projekt zu initiieren und so erfolgreich umzusetzen.



Peter Eberhard, SVA Aargau, IV-Stellenleiter

Entstehung, Etablierung und Wachstum

Die Schulleiterin Brigitte Steinhoff blickte auf drei markante Meilensteine zurück. Die Aufbauphase, in der die Schule

Fuss fasste und ihre Strukturen festigte, wurde durch eine Phase der Etablierung abgelöst. Diese war durch stabile Schülerzahlen und die Weiterentwicklung von Angeboten und Lehrmitteln geprägt. Seit 2017 hat eine Phase beschleunigten Wachstums eingesetzt, das zu einer Verdoppelung der Schülerzahl geführt hat. Die Wirksamkeit der Schulbildung wurde durch fünf Videos von ehemaligen Lernenden untermalt, die die Filmemacherin Esther Heeb produziert hat. Martin Spielmann, der Geschäftsführer der Stiftung Lebenshilfe, blickte auf die Anfangszeit der Berufsschule zurück und würdigte den Weg, der seither zurückgelegt wurde. Als Überraschung stellte er die neue Homepage der Berufsschule Scala vor.



Gäste waren rundum versorgt

Das Rahmenprogramm des Anlasses umfasste die musikalische Umrahmung durch das Jazz-Duo «Chrysanthem» und ein reichhaltiges Apéro, das durch das Küchenteam der Stiftung Lebenshilfe zubereitet und charmant serviert wurde: Ein ideales Setting für gute Begegnungen und anregende Gespräche in lockerer Atmosphäre!